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Ata nº 2.388, de 08 de julho de 2019. 

22ª Sessão Ordinária 

Aos oito dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas no Plenário Pedro Lucas, reuniram-se os Vereadores sob a 

Presidência da Vereadora Marisa da Rosa Azevedo e secretariada 

pela Secretária Vereadora Oneide Severina Petry. Informou que tem 

na Mesa a prestação do Sindicato, sobre a Escola de Sapateiros, 

mês de junho, e prestação de contas do Hospital referente ao mês 

de junho na área de Traumatologia/Ortopedia. Solicitou ao chefe de 

secretaria Sr. Claudio Hack que fizesse a leitura da mensagem 

espiritual. Saudou nominalmente aos que estavam no Plenário.  

NA MATÉRIA DE EXPEDIENTE 

Of. nº 113, do Executivo Municipal em resposta ao Pedido de 

informação nº 04; Of. 048, da Secretaria Municipal de Saúde e 

Assistência Social, em reposta ao of. nº 043 ; Of. nº 115, do 

Executivo Municipal em resposta aos ofícios 044 e 045 F; Emenda 

nº 01 ao Projeto de Lei nº 3.785, de 26.06.2019, “Altera o artigo 1º.” 

Projeto de Lei Municipal nº 3.787, de 28.06.2019, “Altera o inciso III 

do Art. 13 da Lei Municipal nº 2.403 de 15 de março de 2005, 

alterada pelo Art. 2º da Lei Municipal nº 2.842 de 15 de setembro de 

2009, alterada pelo Art. 1º da Lei Municipal  nº 3.331 de 30 de julho 

de 2015.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.788, de 28.06.2019, “Altera 

dispositivo da Lei Municipal nº 3.124, de 22 de novembro de 2011, 

que Institui o Plano de Amortização para equacionamento de déficit 

atuarial.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.789, de 01.07.2019, “Autoriza 

o Poder Executivo Municipal a contratar por tempo determinado de 

03 (três) meses até o limite 01 (um) ano, de 02 (dois) Operadores de 

Máquinas 44hs semanais.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.790, de 

01.07.2019, “Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar por 

tempo determinado de 03 (três) meses até o limite de 01 (um) ano, 

de 01 (um) Servente 40hs semanais.”; Projeto de Lei Municipal nº 

3.791, de 01.07.2019, “Autoriza abertura de Crédito Especial, dá 
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recursos para cobertura e outras providências.”; Projeto de Lei 

Municipal nº 3.792, de 04.07.2019, “Institui o programa municipal de 

educação no Município de Três Coroas, e dá outras providências.”; 

Projeto de Lei Municipal nº 3.793, de 04.07.2019, “Dispõe sobre os 

procedimentos para participação, a proteção e a defesa dos direitos 

do usuário de serviços públicos do Poder Executivo de que trata a 

Lei nº 13.460, de 26 de junho de 2017; e institui a Ouvidora-geral do 

Poder Executivo e o Conselho de Usuários de Serviços Públicos.”; 

Projeto de Lei Municipal nº 3.794, de 04.07.2019, “Altera a Alínea “A” 

do Inciso I do Art. 123, da Lei nº 2.089, de 1e de novembro de 

2001.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.795, de 04.07.2019, “Revoga a 

Lei Municipal nº 2.909, de 16 de março de 2010 e regulamenta o 

parcelamento de débitos tributários e não tributários vencidos e dá 

outras providências.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.796, de 

04.07.2019, “Institui o Programa Municipal de Premiação a 

consumidores, mediante a utilização da Plataforma Nota Fiscal 

Gaúcha do Estado do Rio Grande do Sul e dá outras providências.”; 

Projeto de Leio Municipal nº 3.797, de 04.07.2019, “Autoriza 

abertura de Crédito Suplementar, dá recursos para cobertura e 

outras providências.”. 

NO HÓRARIO DE EXPEDIENTE 

O VEREADOR HILÁRIO ILUIR BEHLING, saudou os presentes. 

Inicia informando sua participação o evento da APAE ocorrido no 

último sábado o bairro Vila Nova, ainda, parabeniza o CTG – 

Frederico Trott pelos eventos realizados. Lembra que é preciso fazer 

o recolhimento dos entulhos nos locais, pois algumas localidades 

estão sofrendo com estes acúmulos, em especial, o bairro de linha 

café. Na semana passada foi falado sobre os Cargos de Confiança 

da Prefeitura, o Vereador traz a informação de que hoje existem 60 

cargos de comissão em atividade na administração pública. Com 

relação a empresa RIBAS a licitação aberta consta como 

empregados 45 pessoas, o Vereador quer saber se realmente existe 
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este número de funcionários trabalhando nas ruas, pois a 

informação precisa ser transparente. Parabeniza o Brasil pela 

conquista da Copa Sul Americana, lembrando que as vitórias são 

sempre um alento. Agradece a presença de novo, convidando-os 

para que venham sempre.  

A PRESIDENTE EM SUAS CONSIDERAÇÕES FINAIS; com relação 

aos pedidos de informação que a Câmara de Vereadores solicita ao 

Poder Executivo, estes não estão sendo respondido da maneira que 

é devida, ou seja, estas respostas estão vindo com a simples 

menção, olhar no site ou informação disponível no site, a Presidente 

lembra que estas respostas precisam e devem ser respondidas de 

maneira formal e completa para a Casa Legislativa. Neste momento 

faz a leitura do ofício recebido em nome da Secretária de Educação 

Sra. Viviane Rothe, na qual ela responde ao ofício da Câmara de 

Vereadores sobre quais as condições das quadras e ginásios 

esportivos do Município em resposta ao ofício enviado por esta Casa 

que preteria esta informação, e a Presidente reforça que as resposta 

do Poder Executivo tem sido desrespeitosos com essa Câmara, isso 

quando não chegam incompletas, além disso, reforça que toda a 

prevenção que pode ser feita deve ser feita sempre que necessário. 

Comenta sobre as melhorias nas ornamentações da cidade, 

comentando que o serviço está sendo muito bem realizado e que o 

visual da cidade está mudando para melhor, lembrando que a 

entrada do Município precisa ser sempre um cartão postal. Relembra 

que as informações que foram pedidas sobre os Veterinário e o 

técnico agrícola não vieram da maneira que os Vereadores 

esperavam, ou seja, mais uma vez as respostas a Câmara estão 

frustradas. Informa que foi composto o Conselho Municipal de 

Turismo, ainda, amanha ocorrerá reunião no Plenarinho da SMEC 

cuja pauta será o Turismo no Município. Reforça que no Município 

até o final do mês de junho são 60 cargos de confiança ocupados, 

informação retirada do Portal de Transparência e estes são os dados 
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enviados ao TCE, Três Coroas tem hoje criados 74 cargos de 

confiança, lembra que a terceirização das empresas está fora deste 

quadro. Informa ainda que o Município de Três Coroas está hoje 

com 93% da página de transparência atualizada. Comunica que 

amanhã haverá uma reunião para tratar sobre os eventos da 

Semana Farroupilha. Com relação a demissão do profissional 

Veterinário a Presidente diz que isso é muito grave e infelizmente as 

piores consequências serão sentidas mais tarde.  

NA ORDEM DO DIA 

Colocado em discussão os Pareceres e o Projeto de Lei Municipal nº 

3.784 e este foi aprovado por unanimidade. Colocou em discussão e 

votação a Emenda nº 01, de 04.07.2019, ao Projeto de Lei Municipal 

nº 3.785, de 26.06.2019 e aprovada por unanimidade. Colocou em 

discussão os Pareceres e o Projeto de Lei Municipal nº 3.785, de 

26.06.2019 e este foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais 

nada a tratar encerrou esta Sessão Ordinária convidando a todos 

para participarem da Sessão Ordinária no dia 15 de julho de 2019, 

no Plenário Pedro Lucas, Três Coroas/RS, 08 de julho de 2019.  

 

 


